

Bürger packen beim Spielplatz mit an

In Westorf entsteht ein neues Spielparadies.
An Planung und Bau waren Jung und Alt beteiligt.

Kalletal-Westorf (kk). In Westorf entsteht am Kuhlenkamp ein neuer Spielplatz. Möglich wird das, weil viele Westorfer mit anpacken und aus der alten, in die Jahre gekommenen Anlage ein kleines Spielparadies machen.

Um möglichst vielen Wünschen gerecht zu werden, hatte es zuvor einen Planungsworkshop gegeben. 25 Teilnehmer, darunter 13 Kinder, nahmen laut Bürgermeister Mario Hecker an der Veranstaltung teil. In unterschiedlichen Gruppen wurden Projekte erarbeitet, die nach Möglichkeit umgesetzt werden. Und dabei wurde an alle Altersgruppen gedacht. So soll es für die älteren Kinder ein Basketballfeld geben, für die jüngeren ist reichlich Platz zum Klettern und Springen vorgesehen. Für sie werden unter anderem Schaukeln und eine Seilbahn aufgebaut.

Die ganz Kleinen dürfen sich auf Sandkasten und eine kleine Hütte zum Erkunden freuen. Bequeme Bänke sind für die Erwachsenen vorgesehen. Einige der alten Spielmöglichkeiten



Viele Helfer packen beim Bau des neuen Spielplatzes in Westorf mit an.

Foto: Gemeinde Kalleta

konnten erhalten bleiben, anderes wurde ersetzt, weil es abgängig war oder auch den Spielbedürfnissen der Kinder nicht mehr entsprach.

Damit alles zügig umgesetzt werden kann, packten die Westorfer kräftig mit an. Am 7. und 8. November waren 35 Helfer dabei, eine Woche dauerte der Bau insgesamt, den die Gemeinde mit Hilfe der Anwohner um-

setzt. Noch ist nicht alles abgeschlossen, so stehen unter anderem die Lieferungen von Seilbahn, Generationenschaukel und Basketballkorb noch aus.

Insgesamt sind für den neuen Spielplatz 85.000 Euro eingeplant, gut 58.000 Euro davon werden über Mittel des EU-Leader-Programmes finanziert. Im Frühjahr 2026 soll der Spielplatz offiziell eingeweiht werden.